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REQUERIMENTO Nº 147/2013.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício a Secretaria Competente 

para que possa informar a esta Casa de Leis informações que se seguem sobre 

obras de esgoto e asfalto no Núcleo Urbano Ana Helena:  

 Quando foram inciadas as obras especificadas? 

 Por que foram paralizadas? 

 Existe alguma previsão de retomada dessas obras?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente, temos recebido muitos munícipes do referido bairro 

querendo informações de quando as obras naquele bairro serão retomadas pela 

Secretaria competente. Como representante do poder Legislativo, sinto-me na 

obrigação de responder aos munícipes as questões pertinentes relativas ao meu 

trabalho. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 29 de maio de 2013. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em sessão 

ordinária de 04 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2013. 
 
 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 


